



今週のプログラム

- 第2456回 (3/17)
- 会場 京王プラザホテル八王子

*講師卓話

八王子市教育委員会
伊比洋司図書館館長

次回のプログラム

- 第2457回 (3/26~28)
- 会場 台湾

*合同事業台湾派遣
サインメイクアップあり

インシエーションスピーチ



森崎博之 会員

学生時代

私は昭和33年八王子市の米山産婦人科で生まれました。因みに私の母も、私の3番目の息子も米山先生にお世話になりました。3代に亘つてという事になります。

生まれた当時は家業である材木店が非常に忙しく、母の実家である京王八王子駅前の瓦店で幼稚園卒業位まで実家と行ったり来たりして過ごしました。その頃は、目の前が駅であったこともあり一日中電車を見ていたような、暗い子供だったようです。小学校は実家から第一小学校に通いました。小学校時代で覚えているのはとにかく算数が苦手です。よく母が先生に呼び出されて指導されていました。

そして第五中学校に進み、中学では野球に明け暮れていました。大事な試合でヒットを打ったことや、使っていたグローブの感触をよく覚えています。

高校に進み、やはり野球部に入りましたが同じポジションに凄い選手がいたので控えになり、家業の関係で父がゴルフをやっていたので時々取引先の息子さんたちと練習に行くようになり、段々と面白くなっていきました。

大学では体育会ゴルフ部に入学しましたが、練習場がとても遠く、何より恐ろしくお金がかかるので途中で同好会に転向しました。体育会ともよく一緒に埼玉の栗橋カントリーで練習しました。その後プロになって活躍した水巻善典とは当時はいい勝負でした。プロになってトーナメントで何勝もするとは、驚きです。

大学では春休み、夏休み泊まり込みで千葉の新千葉カントリークラブで昼間はキャディーをやりながら、早朝と夕方に練習していました。日

体大や明治学院大学など、他大学と一緒に出たので大変楽しかった思い出です。大学のゴルフ部員には様々なプロゴルフトーナメントの仕事のオフアールがあります。ジャンボ尾崎、青木功、中島常幸など個性豊かなスターがたくさんいた時代で大変盛り上がりがありました。当時のエピソードには事欠きません。

社会に出て得たもの

そんな事をしていこううちに、あつと言間に就職活動になってしまいました。以前から不動産業界に興味があり、住宅の資格もあつたので、不動産業界一本で活動しました。森ビル、小田急不動産、サンケイビルなど内定をもらいましたが伊藤忠のビルが、日本橋本町から北青山にちょうど移転する時期だったため、軽薄な考えから迷わず伊藤忠不動産にしました。しかし、神様は甘い考えは許してくれず、青山には一か月足らずで、すぐに名古屋支社配属になってしまいました。その研修中

に今の妻と知り合うことになったのですが何と言っても楽しかったのは名古屋の独身生活でした。皆転勤族で独身寮、大学生生活の延長の様でした。特に今まではほとんど話もした事がなかった東大、京大などの同年代の友人が沢山出来ました。東大の友人に本を貸したら私が一か月近く掛けてやっと読み終わったのにひと晩で返してきました。読まなかったのかと文句を言ったら全部読んでいました。工学部の連中はオセロゲームや知恵の輪とか信じられない位強かったです。でも、唯一ゴルフでは先生でした。たまに会いますが、優秀でも役員になれたのは、ほんの数人です。出世競争は厳しいなと思います。

実家を継ぐ為

八王子へ

就職してのんびりしている時、ちょうど30歳前だったと思います。実家から「人が辞めてしまったので帰ってこれないか」と連絡がありました。気は進みませんが長男

例会報告

第2454回 ● 2017・3・3 (金)

なので仕方がありません。洪々家業を継ぐことになり八王子に帰って来ました。その時は子供もいて名古屋で同僚たちの家族と楽しく過ごしていたので妻も複雑だったようです。ずっとサラリーマンだったので地元で友人が少なくなつたので、叔父の勧めでJ.Cに入会することになり地元で商売をしている友人がで、叔父には感謝しています。ただ、サラリーマン時代はデベロッパだった事もあり妻はゴルフは(勿論上司のおともです)朝、黒塗りの車が迎えに来てタダでプレーして帰りにお土産を持って帰ってくるものだと思つていたようで、J.Cのゴルフでは時にプレー費は勿論プレー費より高額な理不尽なお金がかかることにビックリしていました。



何はともあれ、そんなお付き合いのお陰で東京八王子西ロータリークラブにも入会することができお世話になつて

- ◇司会 高橋会場監督補佐
- ◇開会点鐘 大石創元会長
- ◇Rソング 奉仕の理想
- ◇食事と交歓 百万ドルの食事
- ◇出席報告・ニコニコ発表 竹松クラブ出席財務副委員長



出席報告・ニコニコ発表
竹松
出席財務委員

会員103名中73名出席。出席率77・66%。前回2月24日のメイクアップ赤上会員外21名。前々回2月22日の出席率42・55%を100%に修正。

◇会長挨拶 大石創元会長



会長挨拶
大石創元会長

*先日の高尾599での移動例会ご苦勞様でした。高尾山薬王院のご本尊様は薬師如来で、別に飯縄権現をお祀りしています。飯縄権現は白い狐の上に烏天狗が右手に剣を持ち、左に縋索(けんじやく)を持つたお姿です。

諸星さんがお住いの南足柄市には大雄山最乗寺というお寺があり、やはり天狗のお寺で道了権現といまして白狐の上に烏天狗のお姿で

す。同様に、浜松の火伏せの神様である秋葉神社のご神体、群馬県沼田市の加葉山という天狗の寺のご神体もそうなっております。豊川稲荷のご神体は白い狐の上に女の神様が乗つています。



幹事報告
峰尾幹事

*5月26日に開催される新会員歓迎会に予納金より5,000円支出します。
◇地区大会での傘寿・米寿表彰記念品贈呈 大石創元会長

- 傘寿…小泉邦夫会員
- 米寿…田中貞男会員、竹松 健会員、土岐静雄会員

◇委員会報告

親睦委員会 小沢孝志委員長
三祝 担当…岸田親睦委員
会員誕生祝い…西村会員、野口会員、石森会員、山口会員、羽田会員、平野会員、秋間勝仁会員

会員令夫人誕生祝い…杉本かよ子令夫人、関谷忍令夫人、馬場明美令夫人、塚本繁子令夫人、三浦道子令夫人、赤上典子令夫人、小林恵利子令夫人、横山奈緒美令夫人、森崎弘子令夫人、宮原友代令夫人

三月三祝 弥生(やよい)

結婚記念日…石井会員、岡本会員、諸星会員、小林潔正会員、田村会員、小林孝行会員

神辺プログラム委員
スピーカー 森崎会員
テーマ インエーション・スピーチ
◇閉会点鐘 大石創元会長



- 会員誕生祝
- 西村 輝成 87回
- 野口 文男 68回
- 羽田三根夫 65回
- 山口 覚 63回
- 石森 浩元 57回
- 秋間 勝仁 48回
- 平野 智彦 43回

- 会員令夫人誕生祝
- 杉本かよ子様
- 関谷 忍 様
- 三浦 道子様
- 馬場 明美様
- 塚本 繁子様
- 赤上 典子様
- 小林恵利子様
- 横山奈緒美様
- 森崎 弘子様
- 宮原 友代様

- 結婚記念祝
- 石井 昭久 46回
- 岡本 信之 45回
- 諸星 宗幸 32回
- 田村 肇 24回
- 小林 潔正 22回
- 小林 孝行 14回

(順不同 会員敬称略)

会員卓話

「100周年の八王子」

2017年3月10日(金)



田辺隆一郎
八王子商工会議所会頭

「百年の彩りを次の百年の輝きへ」というのがテーマであり、100周年の事業は大変数が多いわけですが、是非皆さんこれに参加していただきたい、またいろんな意味でこれにご協力をいただきたいと思います。100周年の記念事業は、どういふスパンでやっているかと言っていると昨年から始まっており、まずプレ期間、そして今年が本番でありまして、来年の3月まで続き、大きくは2年度、テーマとしては3つに別れております。そして、今回100周年のメインというものが第34回全国都市緑化はちおうじフェアで9月16日、10月15日まで約一ヶ月間行われます。皇室をお迎えすることにもなる全国的に権威あるフェアを八王子の100周年の記念事業にしたというのが大きなポ

イントだと思っております。そして、我々がこれから考えなければならぬことは、100周年のレガシーというものをどのように残し、どのように次に繋いでいくのかということが大事なことで、ではないかと思っております。やりつつ放しは一番いけないと考えて、我々も努力をしていかなければならないと思えます。もう一つの大きな事業ということになりますと、ビジョンフォーラムというところで8つのテーマでそれぞれがフォーラムを一年間にわたって展開していきます。商工会議所としては「産業振興×八王子」ということで開催する予定です。その他主な事業ということになりますと、大相撲が4月22日におこなわれます。26年ぶりということと稀勢の里が横綱昇進ということもあり大変な人気で売り出すと即日完売という状況になっております。また、ボルダリングワールドカップというものが5月に開催されます。これは、2020東京オリンピックの正式競技となっているスポーツです。それから、八王子芸者衆が「八王子をどり」というのをを行います。これも100周年の記念事業となっております。

それから第5回八王子フードフェスティバルというのがあります。八王子は大変食の文化が進んでいるということで会議所が中心になりまして、フードフェスティバルというものを、行うて多くの方々にお越し頂いて八王子の食の豊かさを味わっていただいているところがあります。そして、市制記念日というのが10月1日にあります。この日に市制100周年の記念式典を行います。それから、商工会議所として10月に生活文化創造都市フォーラムを行います。最後に「子どもミライフォーラム」というのがありましてこれを最後に大きなイベントは締めくくりをしたいということでありまして、一年間を通じていろんなところに参加をいただけるとありがたい。そして、盛り上げて八王子を全国及び世界へ発信していきたいと考えておりますのでご協力よろしくお願い致します。

八王子を動かす二つの

仕組みがスタート

今年八王子市を動かす大きな仕組みが二つスタートします。一つ目は「中心市街地活性

化協議会」というのが今年の4月にいよいよスタート致します。7年前にこの組織を作って中心市街地を活性化していこうということであるやってきました。けれど、いろんな障害がありました。一時は断念をしなければならぬということでありましたが、法律の改正等があり、八王子の周辺事情も少し変わってきたということはいよいよこの協議会がスタートできる状況になりました。中心市街地をどう活性化していくのかということは、とても大事ではなからうかと思えます。国の認定を受けられますと、いろいろな意味のメリットがあります。

もう一つの仕組みとしては、八王子の街の交流人口を増やしていきたいということでMICE都市推進計画というのを立てました。これを実施、実行する部隊というのがここで正式に決定しました。それは、八王子市観光協会というのがありますがこれを全面的に改組しまして、八王子観光コンベンション協会と改め観光とコンベンションの二つの大きな機能をもつて八王子に多くの方にお願いいたたくということをこれからは力強く進めていきたいと思っております。最後にまとめて申し上げたい事は、今申し上げました、中心市街地活性化協議会にしても、MICEを行う事業にしても、基本的には商工会議所が行政に提案をし、会議所が中心になって具体的な内容を進めてきたということでありまして、街を良くしていく為にはいかに民間が力を尽くさなければいけないのか、その一点に尽きると私は思います。この民の力つてものが本当に発揮している都市を見る。そこはきちっと発展して、民が官にへつらっている街はダメです。有名な土光臨調という中曾根内閣のときに大幅な行政改革をしました土光敏夫元経団連会長が言っていることで、「官尊民卑（かんそんみんび）」というのは官が威張ってんじゃないんだ。民が官にへつらうからいけないんだ。だからそこに官尊民卑というのが出来るのであつてこれはむしろ民の責任です。よ。」ということも土光さんは強く言われました。私もその話を聞いて自分自身の立場で言いにくいことも率直に行政や政治に申し上げていく、またそういうことが官としては大変必要だと申し上げて卓話を終わりたいと思えます。ご清聴ありがとうございました。

例会報告

第2455回 ● 2017.3.10 (金)

◇司会 河西会場監督

◇開会点鐘 大石創元会長

◇Rソング 我らの生業

◇お客様ご紹介 大石創元会長

◇食事と交歓 和食

◇出席報告 ニコニコ発表

◇石田クラブ出席財務委員

◇出席率 71.58%。前回3月

◇3日のメイクアップ秋間勝仁

◇会員外7名。前回2月24日

◇の出席率 55.32%を78.72%

◇に修正。

◇会長挨拶 大石創元会長

◇*最近同級生や兄弟が亡くな

◇たりすると、次は自分の番か

◇なと思つてしまいます。坊さん

◇というのは死ぬ前に辞世の句

◇を作つておかねばならず、歴

◇史上の偉人の辞世の句を調べ

◇ました。

◇大石内蔵助は「あら楽し

◇思いは晴るる 身は捨つる

◇浮世の月に かかる雲なし」

◇と、浅野内匠頭は「風誘う

◇花よりもなお 我はまた

◇春の名残を いかにとやせ

◇んと、少林寺を造つた滝山

◇城主大石源三氏照は「天地

◇の 清き中より生まれ来て

◇元のすみかに 帰るべらな

◇り」と、また氏照の兄である

◇氏政は「我が身今 消ゆと

◇やいかに 思ふべき 空より

◇来たり 空に帰れば」と詠

◇み秀吉は「露と落ち 露と

消えにし我が身かな 浪速の
ことも 夢のまた夢」と詠み
ました。

また幕末、安政の大獄で鈴ヶ
森の刑場で斬首された吉田
松陰は家族宛てに「親思う
心にまざる親心 けふのお
とずれ 何と聞くらん」と

弟子宛てに「身はたとえ
武蔵の野辺に朽ちぬとも
留め置かまし 大和魂」とい
う句を残しました。

お彼岸にあたりまして一言
お伝えしました。

◇幹事報告 峰尾幹事
*観桜会、クルーズ、ゴルフの募
集をしておりますので是非ご
参加ください。

◇*白柳会員のお店がオープンし
ます。東京八王子西ロータ
リークラブ価格というのがあ
るそうなので皆様よろしくお
願います。

◇新会員入会式
新会員紹介 藤巻会員代理
松島会員

◇新会員 朝日徹太郎会員
◇青少年交換派遣生ブレザー
贈呈..大石創元会長より
森田夏奈さんへ

◇スピーカー紹介
加藤直也プログラム副委員長
スピーカー..日本商工会議
所地域活性化委員会共同
委員長 まちづくり・農林
水産資源活用専門委員会委
員長 八王子商工会議所
田辺隆一郎会頭

◇テーマ..100周年の八王子

◇閉会点鐘 大石創元会長
ニコニコボックス

● 2017.3.3 (金)
◇大石創元会長・地区大会で
の傘寿・米寿会員表彰記念
おめでとございます。

◇峰尾幹事・森崎会員、本日
のインセッション宜しくお
願い致します。

◇西村・西ロータリーの皆様
ご無沙汰しております。三
月誕生日祝のご案内をいた
だきありがとうございます。ま
さに本日3月3日は

◇私87才の誕生日を迎えまし
た。日々健康の為リハビリ
ジムにて運動などしてがん
ばっております。皆様におか
れましてご健勝の事お祝
い申し上げます。

◇白柳・暁町の天山(てんざ
ん)の跡地に会員制クラブ
THE GRAND HILLS
HACHIOJI CLUB を発足
オープンしましたのでよろ
しくお願致します。

◇三浦・家内の誕生日をい
ただきますので。

◇石森・今日は当方の誕生日です。
◇野口・誕生日を頂きます。
◇杉本・女房の誕生日いで
す。ありがとうございます。

◇山口・3月誕生日、お祝いあ
りがとうございます。

◇市川・森崎会員のスピーチ
楽しみです。

◇羽田・誕生日のお祝いあり
がとうございます。

◇橋本・森崎会員のインシ
セッション楽しみしてい
ます。

◇大田薫・2月26日東京マラ
ソン2017参加し無事完
走できました。感謝!

ニコニコボックス

● 2017.3.10 (金)
◇大石創元会長・田辺会員の
卓話楽しみにしています。

◇峰尾幹事・田辺会頭の講話
楽しみです。よろしくお願
い致します。

◇田辺・卓話をしますので。

◇黒須・三浦、大田吉彦、金子、
明利・田辺会頭の卓話楽し
みます。

◇西川・2月誕生のお祝いを
ありがとうございます。

◇松島・新会員朝日さんをよ
ろしくお願致します。

◇三村・本日長女が専門学校
無事卒業です。

◇田村・地区青少年交換派遣
生森田夏奈さんをお迎えて

◇秋間・先日誕生日お祝いあ
りがとうございました。

◇朝日 (順不同・会員敬称略)

東京八王子西ロータリークラブ

東京都八王子市旭町 14 番 1 号
京王プラザホテル八王子 8F 〒192-0083
TEL.042-649-3751 FAX.042-649-3753
<http://www.hachioji-west-rc.org>

会長 大石 創元 幹事 峰尾 孚
広報委員会 寺澤大介 青木清治 土岐静雄 坂下幸夫
井草一寿 浅川立憲 大田 薫 秋間勝仁



投稿コーナー vol.31 井上知巳 会員

新会員のひとこと

弊社の前は富士森公園で、今年も早咲きの桜が早速開花しました。桜によっては早咲きや遅咲きもあるよううちの会社の前は結構長い間、桜の花を見ることが出来ます。富士森公園は桜の名所でもあるので、散歩がてら見に来てはどうでしょうか。